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REQUERIMENTO n" 662/2021

Solicita informações do Executivo, junto a

Secretaria de Governo, sobre a possibilidade de

construção de Rampas Acessíveis nas Calçadas da

Av. Pedro Paulino nos Bairros Cohab I e II.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 192-C

do Regimento Interno, sejam solicitadas ao senhor Prefeito Igor Soares Ebert, as seguintes

informações:

Assunto: Possibilidade de Construção de Rampas Acessíveis nas calçadas da

Av, Pedro Paulino - Cohab I e Cohab 11.

Justificativa

Senhor Presidente,

Douto Plenário,

Trata-se de uma solicitação dos moradores dos bairros em questão, que vem
presenciando acidentes nessa localidade, a Av. Pedro Paulino, onde liga o bairro da Cohab I e
Cohab II possui um transito intenso de Pessoas com diversos tipos Deficiência, inclusive
cadeirantes que fazem Tratamento no Centro de Reabilitação.

Nota-se que ao longo de toda avenida, não existem rampas de acesso (lugares
estratégicos de rebaixamento da calçada) para facilitação de transito durante a travessia da via
pública.

Peço por gentileza que verifiquem tais possibilidades de planejamento/ estudo para
acessibilidade dessa via, isso facilitara o acesso evitando riscos aos transeuntes que utilizam
cadeira de rodas para seu transporte.

Aproveito o ensejo para renovar protestos de elevada estima e distinta consideração.
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